
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Martha

25.November 2019

Beginn: 16:17 Uhr

Anwesende: Anne, Hendrik, Jannik, Jurek, Katharina (bis 16:28 Uhr), Lennart C. F.A.,
Lukas (von 16:22 Uhr bis 16:24 Uhr abwesend), Magda (ab 16:54 Uhr), Martha, Merveille
(ab 16:54 Uhr) Patrick

Beschlussfähigkeit: festgestellt

Nächste Sitzung: 4.Dezember 2019 um 16:00 Uhr c. t. in NB 02/174
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Martha wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik und Lennart werden für das
Protokoll vorgeschlagen. Nach Gleichstand zieht Lennart zurück.

TOP 2 Tagesordnung

Mit Absetzung des TOP 6 und Vorziehen von TOP 8 auf TOP 3 sowie Umbenennung
von TOP 9 angenommen.

TOP 3 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 3.1 Nikolaus

Die Nikolausaktion wurde angekündigt, ausgehangen und Zettel wurden verteilt. Lukas
kümmert sich noch um die Ankündigung in den Hörsälen.

Es hat sich herausgestellt, dass der angesetzte Preis für vegane Nikoläuse zu niedrig
ist, es wird daher vorgeschlagen, diese durch Mandarinen etc. zu ersetzen.

TOP 3.2 Party

Es wurde mit dem Kulturcafé gesprochen, der letzte Termin in der Vorlesungszeit ist
leider schon an die Biologen vergeben, die aber bereit wären, mit uns gemeinsam zu
feiern. Es stünden aber auch noch andere Termine zur Verfügung, der AK diskutiert in
absehbarer Zeit, wie das genau geplant werden soll.

TOP 3.3 Weihnachtsfeier

Der AK sollte sich demnächst tre�en, um den Termin auszumachen (Lennart: �Ausma-
chen? Wäre es nicht sinnvoller, den Termin anzumachen?�).

Abstimmung
Es werden weitere 15 Euro freigegeben.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

6 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 3.4 Qualitätsverbesserung

Der Arbeitskreis hat zur Vorbereitung der letzten Sitzung getagt. Es wurden hierfür Ideen
gesammelt, wie sich die Studierenden zu den Planungen des Ausschusses positionieren
sollten. Zudem wurden die Fragen, die noch vorhanden sind, ausgearbeitet.
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TOP 3.5 Studienordnung

Der Arbeitskreis hat zur Vorbereitung der nächsten Sitzung getagt. Es wurde bespro-
chen, wie sich die Studierenden zu den Prüfungsordnungen Master of Education sowie
Master of Science Medizinphysik positionieren sollten, zudem wurde das Kolloquium des
Grundpraktikums besprochen.

TOP 3.6 Geschäftsordnung

Hat noch nicht getagt.

TOP 3.7 Vortragsreihe

Martha und Lennart haben sich um Vorträge gekümmert. Es wurde jemand gefunden, es
ist aber noch nicht klar, wie viel für diesen investiert werden muss. Es muss entschieden
werden, ob für die Vorträge Eintritt genommen werden soll, oder ob das Geld durch
Sponsoren bescha�t werden soll. Dies wird an den Arbeitskreis delegiert.

TOP 4 Genehmigung des letzten Protokolls

Abstimmung
Das Protokoll der Sitzung

vom 18.November 2019 wird angenom-

men.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

6 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 5 VV-Protokoll

Das auf der Sitzung vom 18.November 2019 beschlossene VV-Protokoll wurde nach wie
vor nicht verö�entlicht. Patrick will hierzu noch Rücksprache mit entsprechenden Stellen
halten.

TOP 6 Post

Post wurde geholt.
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TOP 7 Berichte aus den Gremien

TOP 7.1 FSVK

Auf der Sitzung vom 18.November 2019 wurden im Rundlauf zum einen die PCB-
Belastung von Räumen und deren Folgen diskutiert, zum anderen wurde das Aufgaben-
pro�l der Gleichstellungsbeauftragten angesprochen, hierzu wurde die FSVK beauftragt,
eine Stellungnahme zu erarbeiten. Zudem waren Vertreter von Students for Future an-
wesend, um auf die Klimastreikwoche hinzuweisen. auÿerdem wurde auf die anstehende
StuPa-Wahl hingewiesen.

Stefan Moll hat sich für die Stelle bei der :bsz vorgestellt und steht diese Woche zur
Wahl. Zudem wurde die Diskussion zum Thema �Finanzierung von Alkohol� fortgeführt,
es wurde sich auf die Abstimmungsoptionen �Ja�, �Nein�, �Enthaltung� und �Kein Votum�
geeinigt.

Im übrigen wird auf den Rundlauf verwiesen.

Abstimmung (FSVK-Wahl)
Stefan Moll wird als Redakteur für die :bsz

erneut gewählt.

Zustimmung Ablehnung Kein Votum

6 0 0

Die Fachschaft für Physik und Astronomie stimmt mit Ja ab.

Abstimmung (FSVK)
Alkohol soll weiterhin bezuschusst werden.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung Kein Votum

5 0 1 0

Die Fachschaft für Physik und Astronomie stimmt mit Ja ab.

TOP 7.2 Qualitätsverbessungsausschuss

Der Qualitätsverbesserungsausschuss hat getagt und sich mit der neuen Richtlinie für die
Verwendung von Qualitätsverbesserungsmitteln befasst. Hierbei wurde die Notwendigkeit
gesehen, dass Einsparungen in nahezu allen Posten vorgenommen werden müssen, diese
wurden entsprechend erarbeitet.

TOP 7.3 Finanzausschuss

Am 26.November 2019 �ndet eine Sitzung statt, hier müssen die Qualitätsverbesserungs-
mittel verteidigt werden.
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TOP 7.4 Studienbeirat

Am 27.November 2019 �ndet eine Sitzung statt. Zur übernächsten Sitzung soll die Aus-
wertung der Umfrage fertig sein.

TOP 8 Kroppzeug

Das Kroppzeug wächst und gedeiht.

TOP 9 Verschiedenes

Lennart möchte, einfach nur so, eine blaue Lampe haben.

Abstimmung
Wir möchten eine blaue Lampe haben, sind

aber nicht bereit, diese zu �nanzieren.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

8 0 0

Der Antrag ist angenommen

Ende: 17:00 Uhr
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